



Quejas de los alumnos por el mal estado del Aulario de San Isidro

La sección de la Facultad de Geografía e Historia del Frente de Estudiantes de Salamanca manifestar su disconformidad ante la falta de compromiso por parte del Vicerrectorado de Economía para solucionar los problemas que arrastra el Aulario de San Isidro desde hace décadas y donde se imparten algunas de sus clases. Goteras, deficiencias eléctricas, humedades y bancadas rotas que suponen un perjuicio importante tanto para el alumnado como para sus docentes. | L.G.